

## Schwierig zu ersetzen!



*Frau Monika Klinger freut sich über den Besuch von Pfarrer Josef Wendling.*

Fast zwanzig Jahre lang organisierte „unsere Monika“ das Drumherum in Pfarrhof und Kirche. Wie wir aus verlässlicher Quelle erfahren konnten, tat sie dies nach einer fünfjährigen Lehrzeit bei Frau Wendling über vierzehn Jahre lang. Direkt und ohne viel Herumreden wurde man zu verschiedenen Tätigkeiten „eingeladen“. Ihr diplomatisches Geschick oder auch Bestechungsversuche mit Jause und Getränken im Pfarrhof lösten wahre Stürme an Hilfsbereitschaft bei den Angesprochenen aus. So konnten viele Tätigkeiten, ob im Pfarrhof oder in der Kirche, erledigt werden. Blumenschmuck, Kirchenputz, kleine Renovierungsarbeiten, Schnee schaufeln, Wiese mähen usw., wurden von ihr oder unter ihrer „Organisation“ ausgeführt. Es gäbe viele Anekdoten zu berichten.

Mit Beginn der Kirchenrenovierung hat sich „unsere Monika“ aus gesundheitlichen Gründen in den Ruhestand begeben.

Wir bedanken uns für ihren außergewöhnlichen Einsatz und wünschen ihr alles Gute.

*Josef Urdl und Josef Wendling*

## Josef Urdl vom Bischof geehrt

Am Donnerstag, dem 15. April 2004, zeichnete Diözesanbischof Dr. Egon Kapellari den geschäftsführenden Vorsitzenden des Pfarrgemeinderates Josef Urdl mit dem Ehrenzeichen der Diözese aus. In seiner Laudatio beschrieb der oberste Hirte der steirischen Katholiken das vielfältige Betätigungsfeld des Geehrten. Besonders hob der Bischof den Einsatz für die Restaurierung der Pfarrkirche hervor und erwähnte, mit welcher außergewöhnlichen Umsicht Josef Urdl den Pfarrgemeinderat führt. Dr. Egon Kapellari dankte dem Geehrten für seinen Einsatz für Pfarre und Gesellschaft und der Familie Urdl für die Unterstützung.

*Dr. Franz Holler*

## Landjugend mit neuem Vorstand

Seit der Jahreshauptversammlung am 20. März 2004 leitet ein neuer Vorstand die Landjugend Wildon. Als Obmann fungiert Roland Harmuß aus Weitendorf (Stv.: Florian Zöhler). Magdalena Hammer aus Sukdull wurde als Leiterin gewählt (Stv.: Andrea Patetter). Unterstützung erfolgt durch Waltraud Harb (Kassier), Josef Kaiser (Agrarkreisreferent), Andreas Baumhake (Agrarkreisreferent-Stv.), Reinhard Seper (Sportreferent), Matthias Hammer (Pressereferent) und Margret Scheucher (Schriftführer). Mit einem durchschnittlichen Alter von weniger als 19 Jahre hat eine junge Auswahl vom Land rund um Wildon die Verantwortung für die Gruppe übernommen. Im Verlauf des Jahres werden eine Vielzahl von Aktivitäten zu managen sein. Mit großer Freude ist das bereitwille Mitwirken der Landjugend bei vielen pfarrlichen Veranstaltungen zu erkennen.

Bei der heurigen Pfarrwallfahrt nach Osterwitz gingen Mädchen und Burschen der Landjugend den Wallfahrern voraus. Am Pfingstsonntag stiegen sie zu Fuß von Deutschlandsberg nach Osterwitz auf. Obwohl teilweise unterschiedliche Wege gewählt wurden, kamen sie doch ohne Verletzung beim gemeinsamen Ziel an. Im Wirtshaus zum Halm stärkten sie sich und konnten sich (neben anderem) über die abenteuerliche Route unterhalten. Die Übernachtung wurde mit einer Kur im Heustadl verbunden, so dass alle erfrischt die letzten Meter zur Kirche von Osterwitz pilgerten.

*Dr. Franz Holler*



*Josef Urdl, Diözesanbischof Dr. Egon Kapellari, Ingrid Urdl, Pfarrer Josef Wendling vor dem Barocksaal des Priesterseminars.*